

México, D.F. a 14 de noviembre de 2010.

**Diputado Jorge Carlos Ramírez Marín,
presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de
Diputados.**

Entrevista concedida a los medios de información
en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- ¿Las 17 horas para qué hora se pasa?

RESPUESTA.- Las 19 horas que habíamos citado. A las 8:30 vamos a tener una reunión con los coordinadores; ya tendremos un dato exacto de la Comisión de Presupuesto sobre el decreto ya listo e impreso, entonces podremos estimar una hora de inicio de la sesión.

PREGUNTA.- ¿Será hoy?

RESPUESTA.- La idea es hacerla hoy, y la Comisión de Presupuesto dice que estará lista hoy, así que lo haríamos hoy.

PREGUNTA.- ¿Pero qué pasó con los consensos?, porque lo dijeron tan convencidos que...

RESPUESTA.- Precisamente, lo que propició el consenso es que pudiera analizarse con más detalle el presupuesto, realmente creo que lo que nos ha detenido son cuestiones internas, de grupo parlamentario, más que entre los grupos, y detalles técnicos en la integración de los anexos; pero no he visto que se rompa ese consenso, al contrario. Acabo de estar reunido con los coordinadores y veo las cosas muy favorables.

PREGUNTA.- Oiga, diputado, ¿estos *atorones* podrían estar quizá dentro del propio partido, en los señalamientos que hacen de los 4

mil 400 millones de pesos que, supuestamente, le quitaron al campo y que ya se habían acordado?

RESPUESTA.- Sí, ese es uno de los temas.

PREGUNTA.- ¿Es cierto?

RESPUESTA.- Ese es uno de los temas. No sé si sea cierto lo que expresan o si sean ciertos los argumentos; sin duda, ese tema del campo es todavía uno de los que quedaban pendientes.

PREGUNTA.- ¿Hay otro tema pendiente, aparte del campo?

RESPUESTA.- Que sepa, no. Solamente son cuestiones de revisión técnica.

Muchas gracias.

-- ooOoo --